



Date limite :

Mardi 1
Février
2022

Équipements de secours d'urgence pour moto

Participant déjà en moto sur diverses manifestations sportives et autres, je me suis aperçu à plusieurs reprises que l'on attendait souvent les secours postés et étais primo intervenant. Pompier de métier, et faisant cela par passion du sport et de la moto, j'ai décidé d'équiper ma moto d'un défibrillateur, d'un multi paramètres et d'un sac de premiers secours. Cela permettra de sauver des vies avec ces matériels qui sont onéreux à l'achat et à l'entretien.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/FFHpkBO1>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Geoffroy Martinez